

La Entrada Mora de Petrer homenajeará a las asociaciones musicales afectadas por la DANA

13/05/2025



La Entrada de Bandas será en la Explanada.

Las fiestas de Moros y Cristianos, que comenzarán en dos días, combinarán los desfiles, la música y la alegría con la solidaridad. La Entrada Mora, que arrancará a las 17:15 horas en lugar de a las 17:30 horas, la abrirá la Sociedad Unión Musical de Catarroja como homenaje a todas las asociaciones musicales afectadas por la DANA, ha explicado el presidente de la Unión de Festejos, **Enrique Rubio**. Durante el desfile interpretarán el pasodoble *Petrer, en fiestas*, pero a su llegada a la **tribuna de autoridades tocarán el himno de la Comunidad Valenciana a la vez que portarán una señera**.

El presidente de la comisión de música, **Vicente Mateo Escolano**, ha agradecido al Ayuntamiento "por poner todas las facilidades para que este homenaje se hiciese realidad, así como a toda la Unión de Festejos porque se han volcado desde el primer momento". Mateo ha explicado que el himno de la Comunidad Valenciana, además de en la tribuna de autoridades, también se interpretará en la tribuna de los pueblos festeros.

Por su parte, la alcaldesa, Irene Navarro ha dado la enhorabuena a la comisión "por tener especial sensibilidad con bandas como la de Catarroja, que lo

han perdido todo, y contar con ellas para actos tan grandiosos e importantes como puede ser una Entrada Mora. Qué mejor homenaje que tenderles la mano y decirles que esto es Petrer y darles las gracias por actuar con nosotros".

Pantallas Entrada de Bandas

La Explanada acogerá el **jueves 15 de mayo a las 20 horas** uno de los actos más esperados por todos los festeros, **la Entrada de Bandas**. Nuevamente el empresario preterí y pregonero de las fiestas de Moros y

Cristianos de este 2025, **Javier Torá**, se encargará de la instalación de cuatro pantallas gigantes en los alrededores del jardín "para que todos festeros puedan disfrutar del Pasodoble *Petrel*".

Tanto desde el Ayuntamiento como desde la Unión de Festejos han agradecido este gesto a Torá porque como bien ha dicho la primera edil "los festeros no podemos decidir qué acto nos gusta más, pero la explosión de emociones y esa alegría se palpa sin duda en la Entrada de Bandas".